



Eine SMS „Hallo Mama/Hallo Papa mein Handy ist kaputt“ ist betrügerisch!!!

Eine zurzeit im Umlauf befindliche SMS-Betrugsmasche sorgt für Verunsicherung bei den Empfängern.

Der enthaltene Text der SMS kann z.B. lauten
„Hallo Mama/Hallo Papa. Ich habe mein Handy verloren, du kannst diese Nummer speichern und die alte löschen. Kannst du mir auch eine WhatsApp Nachricht senden. +4368120860110“

Dabei sind die Telefonnummern des Absenders zumeist verschieden.

Durch die SMS soll vermittelt werden, dass das Kind eine neue Nummer hätte und eine Kontaktaufnahme via WhatsApp mit der falschen Nummer wird angestrebt.

Wer darauf antwortet, wird schon bald vom vermeintlichen Kind zu Zahlungen aufgefordert.

Ignorieren Sie die Nachrichten und führen Sie auf keinen Fall Überweisungen durch!

Das Geld landet dabei direkt in den Taschen der Kriminellen und Ihr Kind weiß von nichts.

PRÄVENTIONSTIPPS!

- Wenn sich ein Familienmitglied unter einer neuen Telefonnummer mit Forderungen nach Geld an Sie wendet, überprüfen Sie die alte Rufnummer oder andere Kontakte!
- Ist ein Schaden entstanden, verständigen Sie sofort Ihr Banküberweisungsinstitut oder Ihren Kreditkartenanbieter und ersuchen Sie um Rückbuchung!
- Erstellen Sie Anzeige bei der nächsten Polizeidienststelle!